

El Papa invita a rezar Rosario por la paz en octubre

El sábado 11 de octubre el Papa rezó un Rosario por la paz desde la Plaza de San Pedro, ante la imagen de la Virgen de Fátima, que viajó a Roma durante el Jubileo de la espiritualidad mariana.

10/10/2025

En la Audiencia semanal, el pasado 23 de septiembre, el Papa León XIV ha convocado a un Rosario por la paz

el sábado 11 de octubre a las 18:00 horas en la Plaza de San Pedro, en el marco del Jubileo de la Espiritualidad Mariana. La fecha elegida coincide con la memoria litúrgica de san Juan XXIII, recordado por su encíclica *Pacem in terris* y por su llamado a preservar la paz durante la crisis de los misiles en Cuba.

Asimismo, se conmemora el aniversario de la apertura del Concilio Vaticano II, el 11 de octubre de 1962, cuya inauguración fue marcada por el célebre "discurso a la luna" del papa *Roncalli*, al final de un día que él mismo definió como "un gran día de paz".

Durante la audiencia general, León XIV exhortó a todos los fieles a rezar el Santo Rosario diariamente a lo largo del mes de octubre, tradicionalmente dedicado a esta

devoción mariana, ya sea de forma personal, en familia o en comunidad.

De manera especial, invitó a quienes prestan servicio en el Vaticano a participar en esta oración cotidiana en la Basílica de San Pedro a las 19:00 horas, como gesto de comunión espiritual y súplica constante por la paz mundial.

En su catequesis, el Pontífice profundizó en el misterio del Sábado Santo, subrayando que Cristo desciende a los infiernos no como un signo de derrota, sino para redimir incluso nuestras realidades más oscuras. Haciendo eco de este mensaje, animó a los fieles a ser portadores del amor de Jesús “entre los escombros del odio que mata”, y exhortó a los estudiantes, al iniciar el nuevo año escolar, a nutrirse de la fe y del saber como camino hacia un futuro de paz.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/papa-leon-rosario-paz-octubre/> (23/02/2026)